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INSEGNAMENTO DEL 5 NOVEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Chi sono i miei fratelli? Coloro che ascoltano la parola di Dio e la mettono in 
pratica, gli altri sono creature di Dio 
MATTEO 12, 46-50 

Mentre egli parlava ancora alla folla, sua madre e i suoi fratelli, stando fuori in disparte, 
cercavano di parlargli. Qualcuno gli disse: «Ecco di fuori tua madre e i tuoi fratelli che 
vogliono parlarti». Ed egli, rispondendo a chi lo informava, disse: «Chi è mia madre e chi 
sono i miei fratelli?». Poi stendendo la mano verso i suoi discepoli disse: «Ecco mia 
madre ed ecco i miei fratelli; perché chiunque fa la volontà del Padre mio che è nei cieli, 
questi è per me fratello, sorella e madre». 
Vuoi crescere? Tutti i giorni leggi la parola della Messa e chiedi allo Spirito 
Santo di aiutarti a ricordarla, così ti sarà data la memoria spirituale 
Cosa vuol dire beati? Felici, contenti di aver incontrato Gesù 
Gesù ho bisogno di te ogni giorno altrimenti non sono beata 
Lodo Signore il giorno in cui ti ho incontrato, la mia vita è cambiata, non è più 
come quella di prima 
Non sono degna del tuo amore ma tu Signore mi ami lo stesso 
Incontrando te Signore abbiamo calpestato lo spirito del mondo; gelosia, 
invidia, competizione, arrivismo. 
Gli spiriti religiosi sono peggiori degli atei, quest’ultimi non credono in nulla, 
mentre i primi apparentemente sembrano perfetti, pregano, vanno in chiesa e 
poi puntano sempre il dito criticando gli altri in ogni comportamento. Sono 
infernali. 
Come si fa ad incontrare Gesù? Da chi lo cerca con cuore sincero, Dio ha 
creato le circostanze per portarti al gruppo di preghiera, Gesù ha letto nel 
tuo cuore e così gli hai consegnato la vita. Non lo meritavo Signore, sono un 
peccatore. Più ti umili, più Gesù ti innalzerà 
Chi amerà di più? Colui al quale Gesù ha perdonato di più 
Incontrando Gesù cosa nasce? La fede, Dio ha tanto amato il mondo da dare il 
suo figlio unigenito perché chiunque creda in lui non muoia ma abbia la vita 
eterna 
Spirito Santo vogliamo vivere sotto la tua ispirazione e fare le opere che 
Cristo ha previsto per me, per questo devi pregare molto e farti guidare dallo 
Spirito 
GIOVANNI 6, 28-29 

Gli dissero allora: «Che cosa dobbiamo fare per compiere le opere di Dio?». Gesù rispose: 
«Questa è l'opera di Dio: credere in colui che egli ha mandato». 
Se sono ignorante cado nel peccato dell’ignoranza colpevole 
Signore voglio seguirti sempre, ti consegno la mia vita. 
Quando incontri Gesù non puoi farne a meno 
Chi sei tu che giudichi il comportamento del fratello? Non puntare il dito 
altrimenti diventiamo fondamentalisti, perdoniamo tutti 
La conversione avviene prendendo in mano la parola di Dio 
GIOVANNI 8,31-32 

Gesù allora disse a quei Giudei che avevano creduto in lui: «Se rimanete fedeli alla mia 
parola, sarete davvero miei discepoli; conoscerete la verità e la verità vi farà liberi». 
Per diventare lampade dobbiamo parlare di Gesù 



MARCO 4, 21-25 

Diceva loro: «Si porta forse la lampada per metterla sotto il moggio o sotto il letto? O 
piuttosto per metterla sul lucerniere? Non c'è nulla infatti di nascosto che non debba 
essere manifestato e nulla di segreto che non debba essere messo in luce. Se uno ha 
orecchi per intendere, intenda!».Diceva loro: «Fate attenzione a quello che udite: Con la 
stessa misura con la quale misurate, sarete misurati anche voi; anzi vi sarà dato di più. 
Poiché a chi ha, sarà dato e a chi non ha, sarà tolto anche quello che ha». 
 
------------------------------------------------------------------------ 

INSEGNAMENTO DEL 12 NOVEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Noi siamo qui per incontrare Gesù 
E’ verso di te che guardo, con te voglio camminar 
Gesù è la pace, con la nostra fantasia immaginiamo Gesù con il suo vestito bianco, che 
cammina 
in mezzo a noi e ci guarda, ci chiama per nome, alita su di noi la pace, respiriamo la pace ed 
insieme ci dona lo Spirito Santo 
VANGELO DI GIOVANNI 20,21 

Gesù disse loro di nuovo: «Pace a voi! Come il Padre ha mandato me, anch'io mando voi». 
Il tuo cuore deve sentire la pace, i tuoi problemi li ha presi lui 
GEREMIA 17,7 

Benedetto l'uomo che confida nel Signore 
e il Signore è sua fiducia. 
Non possiamo vivere senza comunità, ho bisogno di questa benedizione ogni settimana 
Vogliamo amarti Signore, con il cuore di Maria, Maria conosce le nostre necessità e intercede 
per noi 
Nelle tue mani Signore affido la mia vita 
GIOVANNI 9,31 

Ora, noi sappiamo che Dio non ascolta i peccatori, ma se uno è timorato di Dio e fa la sua 
volontà, 
egli lo ascolta 
Il Signore non ascolta i peccatori non convertiti, Egli ascolta i suoi amici, chi sono i suoi amici? 
Sono coloro che hanno chiesto perdono a Dio per i loro peccati, i peccatori convertiti, l’amore di 
Dio è entrato nel loro cuore e pregano per gli altri senza pensare più a loro stessi; questi sono 
gli intercessori 
Se il peccato mi piace e continuo a farlo, non sono convertito, anche se lo confesso, dobbiamo 
avere l’intenzione di cambiare vita 
Ti devi amare, noi ci autodistruggiamo con i nostri vizi, devo rinunciare e il Signore tutti i giorni 
mi aiuterà a cambiare finché non arriverò all’indifferenza, allora Dio ascolterà le mie preghiere 
perché andranno al suo trono. 
Gesù innanzitutto mi insegna ad amare me stessa 
ROMANI 12, 9-13 

La carità non abbia finzioni: fuggite il male con orrore, attaccatevi al bene; amatevi gli uni gli 
altri con affetto fraterno, gareggiate nello stimarvi a vicenda. Non siate pigri nello zelo; siate 
invece 
ferventi nello spirito, servite il Signore. Siate lieti nella speranza, forti nella tribolazione, 
perseveranti nella preghiera, solleciti per le necessità dei fratelli, premurosi nell'ospitalità. 
1 TIMOTEO 1,5 

Il fine di questo richiamo è però la carità, che sgorga da un cuore puro, da una buona coscienza 
e da una fede sincera 
Quel granellino di fede è sufficiente per dire alla montagna: spostati 
La mia sofferenza la consegno a Gesù altrimenti muoio di crepacuore 
Fatti l’esame di coscienza ogni giorno, qual è quella parte dell’io che non ho ancora fatto morire? 
Hai detto parole vane? Hai criticato? Hai offeso? Cancella l’offesa perché è l’esca di satana, 



la devi tradurre in benedizione e prega per i tuoi nemici 
Evita il cibo che ti fa male 
Come spendi il tuo tempo? Hai l’incontro personale con il Signore? Mediti la sua parola ogni 
giorno? Se lo farai, man mano la tua vita cambierà, non penserai più a te stesso ma agli altri, il 
Signore ti farà capire che cosa vuole da te, ti ispirerà. 
Ogni respiro, ogni battito del mio cuore ti dice: ti amo Signore 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 19 NOVEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Dai la mano a tuo fratello, dagli un caldo benvenuto, mostra a lui un volto sereno 
Ci sentiamo fratelli e sorelle? Cosa dice Gesù al riguardo? Coloro che mettono in pratica la 
parola 
di Dio, questi sono i miei fratelli 
Tu, ogni giorno leggi la parola di Dio? La mediti? L’ascolti? La preghi? Allora si che sei un 
fratello 
o sorella 
Fai l’esame di coscienza ogni giorno? 
Puoi essere al gruppo ma non essere un fratello o sorella, solo perseverando lo si diventa 
Accogliamo i fratelli nuovi e coloro che ritornano al gruppo e ascoltiamo la loro storia sacra 
Ognuno di noi ha una storia sacra di come Dio ha operato ed opera nelle nostre vite ed 
entriamo 
così nella storia del fratello 
Nessuno di noi obbliga qualcuno a venire al gruppo, ognuno di noi è libero, è Gesù che chiama. 
Che cos’è l’effusione? Consegnare la vita a Cristo senza riserve con l’adesione personale, i 
fratelli 
pregano su chi riceve l’effusione ed invocano lo Spirito Santo. 
La spiegazione dell’effusione nello spirito è contenuta nella lettera a: 
TITO 3, 4-7 

Quando però si sono manifestati la bontà di Dio, salvatore nostro, e il suo amore per gli uomini, 
egli ci ha salvati non in virtù di opere di giustizia da noi compiute, ma per sua misericordia 
mediante 
un lavacro di rigenerazione e di rinnovamento nello Spirito Santo, effuso da lui su di noi 
abbondantemente per mezzo di Gesù Cristo, salvatore nostro, perché giustificati dalla sua 
grazia 
diventassimo eredi, secondo la speranza, della vita eterna. 
Molti parroci non credono nell’esorcismo del battesimo 
Se non è un esorcismo il battesimo non serve 
Il battesimo ha effetto se i genitori ci credono 
I sacramenti non sono atti magici 
Siamo giustificati tramite il sacrificio di Cristo, i nostri peccati sono inchiodati alla croce per la 
sua Misericordia, Gesù ci lava e la sua grazia scende di noi, eravamo condannati a morte e non 
lo siamo più, egli alita su di noi lo Spirito Santo e veniamo battezzati 
Ci sono due tipi di battesimo nello spirito: 
· Quello spontaneo senza la preghiera dei fratelli, consegnando la vita a Cristo 
· E la preghiera d’effusione con l’intercessione dei fratelli 
Chi è che ci battezza? Gesù 
A chi? A chi consegna la vita senza riserve, a chi è battezzato con il sacramento del battesimo 
e 
chi non lo è…st come gli ebrei messianici: sono coloro che incontrano Gesù e gli consegnano la 
vita e ricevono il battesimo nello Spirito. 
Come si fa ad essere in grazia di Dio? Chiedo perdono per i miei peccati e perdono tutti, 
desidero 
la salvezza di tutti 



Quando faccio un atto apparentemente buono ma in realtà appago il mio io è un bene fatto 
male 
Il peccato di omissione è il bene che avrei potuto fare e che non ho fatto 
Riconciliati con il Signore siamo in grado di officiare con preghiere di liberazione, perché siamo 
un popolo sacerdotale 
1Pietro 2,9 

Ma voi siete la stirpe eletta, il sacerdozio regale, la nazione santa, il popolo che Dio si è 
acquistato 
perché proclami le opere meravigliose di lui che vi ha chiamato dalle tenebre alla sua 
ammirabile luce; 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 26 NOVEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Siamo qui per incontrare Gesù e lo incontriamo per mezzo dei fratelli 
Diamo il benvenuto a coloro che erano assenti la volta precedente, grazie Signore per il 
dono dei fratelli, siamo dono l’uno dell’altro, grazie così come sei 
Lodiamo il Signore con il CANTO: COME E’ BELLO - SALMO 133 
Come è bello, come dà gioia che i fratelli stiano insieme. 
E’ come unguento che dal capo discende giù sulla barba di Aronne. 
E’ come unguento che dal capo discende giù sugli orli del manto. 
Come rugiada che dall’Ermon discende giù sui monti di Sion 
Ci benedica il Signore dall’alto: la vita ci dona in eterno 
La spiegazione delle similitudini come è: 
- L’unguento che scende sulla barba di Aronne = è l’unzione dei sacerdoti, è lo Spirito 
Santo che li ungeva, oggi siamo tutti unti dallo Spirito Santo e lo Spirito ci fa un 
popolo regale 
- La rugiada che dall’Ermon discende sui monti di Sion = sui quei monti non piove 
mai ma c’è sempre una rugiada che da il nutrimento alle piante e così lo Spirito 
scende su di noi e porta vita, altrimenti inaridiamo 
Chi sono i fratelli? Coloro che ascoltano la parola di Dio e la mettono in pratica 
Leggere anche solo un versetto della Bibbia ogni giorno, nutrirsi di essa e meditarla, non 
lasciar passare giorni senza leggere la parola, altrimenti diventiamo anoressici e torniamo 
indietro 
In particolar modo ai fratelli nuovi dite a Gesù: Gesù voglio incontrarti tutti i giorni con una 
parola 
1 PIETRO 3,8-12 

E finalmente siate tutti concordi, partecipi delle gioie e dei dolori degli altri, animati da 
affetto fraterno, misericordiosi, umili; non rendete male per male, né ingiuria per ingiuria, 
ma, al contrario, rispondete benedicendo; poiché a questo siete stati chiamati per avere in 
eredità la benedizione. Infatti: 
Chi vuole amare la vita e vedere giorni felici, 
trattenga la sua lingua dal male 
e le sue labbra da parole d'inganno; 
eviti il male e faccia il bene, 
cerchi la pace e la segua, 
perché gli occhi del Signore sono sopra i giusti 
e le sue orecchie sono attente alle loro preghiere; 
ma il volto del Signore è contro coloro che fanno il male. 
Non c’è più condanna per chi è in Cristo Signore; questa è la fede 
Chiunque mi riconoscerà davanti agli uomini io lo riconoscerò davanti al Padre mio 
Queste due parole, Signore, tu le realizzi nella mia vita perché mi ami Signore 
Se ripeti il nome di Gesù con fede ogni giorno, il maligno è costretto a scappare, resistete 
al diavolo ed egli fuggirà da voi (Giacomo 4,7) 



Io ti amo Gesù ma tu mi ami di più 
I demoni sono i primi che hanno riconosciuto Gesù 
Il Signore può permettere che la tua vita venga disturbata da satana ma se lo fa è per 
provare la tua fede; che sia autentica, ha fatto così con Giobbe 
Satana ci vuole far cadere nel peccato, tentandoci, si combatte con la parola di Dio 
dicendo; sta scritto… 
Siamo tempio dello Spirito Santo per questo il peccato del sesso è il più grave, si dà il 
proprio corpo al demonio e si incorre in dei rischi quali le malattie 
EFESINI 6, 10-17 

Per il resto, attingete forza nel Signore e nel vigore della sua potenza. Rivestitevi 
dell'armatura di Dio, per poter resistere alle insidie del diavolo. La nostra battaglia infatti 
non è contro creature fatte di sangue e di carne, ma contro i Principati e le Potestà, contro 
i dominatori di questo mondo di tenebra, contro gli spiriti del male che abitano nelle regioni 
celesti. 
Prendete perciò l'armatura di Dio, perché possiate resistere nel giorno malvagio e restare 
in piedi dopo aver superato tutte le prove. State dunque ben fermi, cinti i fianchi con la 
verità, rivestiti con la corazza della giustizia, e avendo come calzatura ai piedi lo zelo per 
propagare il vangelo della pace. Tenete sempre in mano lo scudo della fede, con il quale 
potrete spegnere tutti i dardi infuocati del maligno; prendete anche l'elmo della salvezza e 
la spada dello Spirito, cioè la parola di Dio 
La tentazione ci sarà sempre ma la blocchiamo con il ragionamento e la benedizione 
2 CORINZI 10, 3-6 

In realtà, noi viviamo nella carne ma non militiamo secondo la carne. Infatti le armi della 
nostra battaglia non sono carnali, ma hanno da Dio la potenza di abbattere le fortezze, 
distruggendo i ragionamenti e ogni baluardo che si leva contro la conoscenza di Dio, e 
rendendo ogni intelligenza soggetta all'obbedienza al Cristo. Perciò siamo pronti a punire 
qualsiasi disobbedienza, non appena la vostra obbedienza sarà perfetta. 
Il Signore rispetta la libertà di fronte alla tentazione, chiediamo allo Spirito Santo di 
rafforzare la nostra volontà per rinunciare a quel peccato e se cado? Chiedo perdono a 
Gesù e man mano non ricadrò più, la mia volontà deve essere attiva nel combattere quella 
tentazione 
Il giusto vivrà di fede; chi è il giusto? Il giustificato dal sangue dell’Agnello 
Ti ringraziamo Signore perché ogni settimana ci istruisci 
TESTIMONIANZA 

Testimonianza di un fratello da poco arrivato al gruppo, depresso, ha subito 4 interventi, 
mamma malata, paralizzata al letto con canula per mangiare e tracheotomia per respirare, 
dissidi con il padre in seguito a tutto ciò, era completamente disperato, era alla ricerca di 
Cristo, nel silenzio lo incontra, non riusciva più a sentire il suono delle parole delle persone 
accanto… inizia a venire al gruppo e man mano il Signore apre le sue orecchie all’ascolto 
della sua parola ed ha inizio per lui un cammino di guarigione. 
 


